

# Invitation à célébrer Noël



En solidarité avec nos frères et sœurs haïtiens

*Le vendredi 23 décembre 2022*

*À 13 heures*

*au Centre diocésain de Gatineau (salle de réunion)*

*180, boul. du Mont-Bleu*

- La situation actuelle en Haïti
- Témoignages
- Réflexion et partage

Trop d'obscurités détruit l'espérance.  
Dans l'obscurité de la guerre et des haines,  
De la faim, du mépris et de l'exclusion,



Comment espérer que se lèvera le jour  
D'un monde fraternel, enfin vivant ?

Il nous faut une lumière  
Qui transforme ces nuits en jours  
Et nous tienne éveillés, debout...